

plus. Il est hanté de visions impures ; elles l'obsèdent et il ne peut plus les chasser. L'esprit s'abaisse, s'avilit. A l'âge où l'enfant doit être un homme, il n'est devenu qu'une bête brute."

Canonisation

La canonisation du Bienheureux de la Salle et de la Bienheureuse Rite de Cassia est fixée au 6 mai 1900.

Le Bienheureux de la Salle, qui sera proclamé "saint" à cette date, au milieu de la joie de l'univers chrétien, est, chacun le sait, le fondateur des Frères des Ecoles chrétiennes.

La Carmagnole

La Marseillaise passe de mode en France, et menace d'être remplacée par la Carmagnole dont l'odieux refrain :

La Vierge à la voierie

Le Christ à l'écurie.

Réception à l'Archevêché

Samedi matin à dix heures, S. G. Monseigneur l'Archevêque recevra, au salon de l'Archevêché, les Messieurs du Clergé qui désirent lui présenter leurs hommages à l'occasion du nouvel an.

Par ordre

Archevêché de Québec

6 décembre 1899.

J. C. L. ARSENAULT, Ptre.

Secrétaire.

Les Russes en Afghanistan

La nouvelle de l'occupation de Hérat par les Russes a éclaté comme un coup de foudre ; les Anglais considèrent cette ville comme faisant partie de l'Afghanistan, frontière nord-ouest de l'Inde. Les voici donc directement en contact avec les Russes, et ceux-ci ne cachent guère leur intention de provoquer un soulèvement dans les Indes, où les Anglais se sont rendus odieux : déjà, on signale quelques mouvements insurrectionnels.